

「ただいま」を・・・会社も家族も待っています

事故ゼロは、私達の誇りです

ハンドルを握る手には 人の命がかかっている！

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

燃料高騰！ アイドリング時間を短く、省燃費運転

※「バック確認OK！」

※「交差点確認OK！」

※「積み降ろし確認OK！」

※「見落とし」を、無くせば・・・「事故は無くなる」

※「だろう運転」から「かもしれない運転」を心掛けましょう

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

- 鋼材、資材の積み降ろし作業中の、手・指・足のはさまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み降ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう
- 「吊り下」には、絶対、絶対・・・入らないこと 『逃げ場』の確保
- ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業

恵庭 国道36号線 緩やかなカーブ トラックが路外に飛び出し

街路灯をなぎ倒し、横転
運転手の男性は足を骨折か

- ◇対向車とすれ違うときやカーブの手前では、あらかじめ十分な減速！◇
- ◇速度超過でカーブに進入した場合、曲がりきれなくなることも！◇

2022/4/12(火) 11:57

12日午前8時半ごろ、恵庭市黄金南の国道36号で、走ってきたトラックが道路の外に飛び出し、街路灯をなぎ倒して横転しました。警察や消防によりますと、この事故でトラックを運転していた50代の男性が足の骨を折った疑いで病院に搬送されました。意識はあるということです。現場は、国道と道道の交差点から千歳方向におよそ100m進んだ緩やかなカーブになった道路です。

歩行者用の信号に衝突、横転

信号機は折れ曲がり、車道側に倒れた

- ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2022/4/12(火) 11:24

12日午前7時ごろ、神奈川県で「車が横転している」と通行人から110番通報があった。警察によりますと、乗用車が歩行者用の信号機に衝突したあと横転し、運転手の男性が病院に搬送されましたが、意識はあるという。現場では信号機が折れ曲がり、車道に向けて倒れています。歩行者などにケガ人はいなかった。現場は路線バスが通る交通量の多い国道で、通勤ラッシュの時間帯におよそ3時間にわたり通行止めとなりました。

トンネル内 自転車の男性

タンクローリーにはねられ死亡

- ◇トンネルに入ると、目が慣れるまでよく見えない状態になるので注意しましょう◇
- ◇トンネルに入る前からスピードを落とし、トンネル走行中はヘッドライトを点灯◇

2022/4/12(火) 13:55

12日午前9時10分ごろ、新潟県のトンネル内で、自転車に乗った男性がタンクローリーにはねられ、病院に運ばれましたが、死亡が確認されたということです。現場は片側1車線のトンネル内で、自転車とタンクローリーは同じ方向に向かって走っていたということです。死亡した男性の身元はまだ分かっていません。警察が詳しい事故原因を調べています。